

Spitzenplätze beim 16. Internationalen Glaspalastturnier in Sindelfingen

Sindelfingen, 25./26. Juni 2016

Am 25./26. Juni fand in Sindelfingen das 16. Internationaler Glaspalastturnier in Sindelfingen statt. Bei diesem Turnier starteten in diesem Jahr über 1100 Judoka aus 10 Nationen. Von der DJK Eppelheim traten 4 Kämpfer an. Den Start machte als ein absoluter Neuling bei einem derart großen Turnier Leon Becker bei den unter 13-jährigen (-31 kg). Er zeigte 2 tolle Kämpfe, in denen er sich aber leider knapp geschlagen geben musste und somit keine Platzierung erreichen konnte.

Jan Mollet (-60 kg) startete am Nachmittag sehr routiniert und kämpfte sich ins Finale, das er auch überzeugend gewann.

Am zweiten Wettkampftag startete Jonas Mollet in einem Teilnehmerfeld von 50 Kämpfern. Außerdem startete er zum ersten Mal in seiner neuen Gewichtsklasse –66 kg. Er zeigte in sieben Kämpfen herausragende Leistungen, musste sich nur in einem Kampf durch eine kleine Unachtsamkeit geschlagen geben und landete damit auf einem 3. Platz mit der sehr verdienten Bronzemedaille.

Nachmittags trat Julia Mollet (-52 kg) an. Auch hier zeigte sich die routinierte Leistung, die nur durch eine Shido-Wertung, also eine kleine Bestrafung im Finale, zur Silbermedaille reichte.

Allen Kämpfern "herzlichen Glückwunsch"!







